

②

Heute ist erschienen eine

Hochaktuelle Wahlbroschüre

Warum müssen wir liberal wählen?

Gedanken eines politischen Heiden, der
zum liberalen Glauben bekehrt wurde.

Von Rechtsanwalt Max Gaab in München.

Der wegen seiner glänzenden Beredsamkeit berühmte Verteidiger hat sich in die hochgehenden Wogen des Wahlkampfes geworfen und greift rücksichtslos in die Schwächen unserer Parteipolitik und ruft nach eingehender Kritik der Verhältnisse mit begeisterten, von Vaterlandsliebe getragenen Worten neue heilbringende Wege zeigend, alle liberal und national gesinnten Männer zu den Fahnen des Reiches.

Die Broschüre wird ungeheures Aufsehen erregen und durch die bereits überall entbrannten Zeitungspolemiken das begehrteste Buch der ganzen Wahlkampagne werden.

Preis 50 Pf. ord., 33 Pf. netto, 30 Pf. bar.

Hochachtungsvoll

Dieses vor München,
17. Januar 1907.

Jos. E. Huber
Verlagsanstalt.